

Artikel vom 09.07.2017

Gelungene Veranstaltung für die ganze Familie

Familienradltour der CSU Langenzenn wurde volljährig



Familienradltour, Volljährig, Gelungene Veranstaltung

Unter der Schirmherrschaft von Bundesminister Christian Schmidt fand am 9. Juli bereits zum 18. Mal die Familienradltour der CSU Langenzenn statt. Start und Ziel waren im Kulturhof an der Alten Zennstraße.

64 Teilnehmer trotzten dem tropischen Temperaturen um die 30 Grad und machten sich auf einen rund 23 Kilometer langen Rundkurs, auf dem es galt, markante Stationen entlang der Route in die richtige Reihenfolge zu bringen, um so das Lösungswort zu ermitteln.

Im Ziel warteten auf die Teilnehmer nach der sportlichen Betätigung erfrischende Getränke, eine Grillstation sowie Kaffee und selbstgebackener Kuchen der Frauen Union und es gab viele tolle Preise zu gewinnen.

Zur Siegerehrung konnten Ortsvorsitzender Christian Ell und stellv. Ortsvorsitzender Bürgermeister

Jürgen Habel auch den CSU-Kreisvorsitzenden Landrat Matthias Dießl begrüßen. Glücksfee Paulina zog die Gewinner. Der erste Preis, ein zu gleichen Teilen von der CSU und der Fa. Boxenstop GH - FRSV GmbH gestifteter Fahrradgutschein im Wert von € 400,- ging an Baptist Hiepel aus Roßtal. Über den zweiten Preis, eine Fahrt in den Bayerischen Landtag für zwei Personen - gestiftet vom örtlichen Stimmkreisabgeordneten Hans Herold, konnte sich Getraud Ell aus Burggrafenhof freuen. Die Gewinner der Plätze drei bis sieben erhielten jeweils einen von der Autolackiererei Wiegel gesponserten Reparatur-Gutschein. Auch zwei Eintrittskarten für den Freizeitpark Tripsdrill, einen Fahrradhelm und eine Sporttasche - gestiftet von der Sparkasse Fürth, gab es zu Gewinnen.

Ortsvorsitzender Christian Ell dankte allen freiwilligen Helfern aus CSU, Frauen Union und Junger Union für die Unterstützung der Veranstaltung. Ein großer Dank ging außerdem an die Sponsoren der vielen Preise.